

Valor del ejemplar:
Méx. U.S.
Lun a Sáb \$15.00 \$1.00
Domingo \$20.00 \$1.50

VIERNES 14 DE DICIEMBRE DE 2018

GRAN DIARIO INDEPENDIENTE



Electrizantes

KANSAS CITY CARGADORES
28 29
► Philip Rivers guió a los Cargadores a un par de anotaciones durante los últimos minutos para derrotar a los Jefes.

¡Miedosos!

► En una gris final de ida casi sin emociones, América y Cruz Azul igualaron y dejaron todo para la vuelta en el Azteca.



■ **BAJO FUEGO.** Una patrulla de la Marina fue incendiada.

Pegan a Aduana los narco bloqueos

Nuevo Laredo, Tam.
Agencia Reforma

Los narcobloqueos del crimen organizado que buscaban evitar el arribo de militares al municipio de Hidalgo, Coahuila, trastornó el flujo de importaciones y exportaciones en el Puente III Comercio Mundial de la ciudad de Nuevo Laredo.

Por la mañana en ese municipio fronterizo de Coahuila hubo una agresión a patrullas de la Marina Armada cuando realizaban labores de vigilancia por la carretera Ribereña, lo que desató el enfrentamiento y los narcobloqueos.

Hasta las 15:00 horas se despejaron los accesos a la Aduana del Puente III desalojando los tractocamiones atravesados y se normalizó la operación aduanera.

Como los delincuentes del Cártel del Noreste traían armamento con lanzagranadas y quemaron una patrulla de la Marina, los mandos activaron la alerta máxima y convoyes de soldados de Nuevo Laredo acudieron en apoyo a los marinos.



■ **BLOQUEOS.** Cierran flujo en el Puente Internacional III Comercio Mundial.

► Recargos hasta del 8% en precios ◀

Endosan robos al consumidor

Por inseguridad, trasladan al costo final valor de pérdidas en las carreteras

Ciudad de México
Agencia SUN

El robo de mercancías que sufren los transportistas también tiene un costo para los consumidores.

La persona que compra un alimento procesado, como la leche en polvo, muy probablemente paga un cargo extra que representa entre 5 y 8 por ciento por el costo que le genera a las empresas el hurto de la carga, según especialistas.

Una parte de los costos de operación por la inseguridad en el transporte de carga se traslada al precio final de los productos como una forma de compensación por las pérdidas.

De acuerdo con una estimación de la Asociación Nacional de Transporte Privado (ANTP),

Problema descontrolado

El número de robos a camiones de carga reportado de enero a octubre de este año en el País, creció 162 por ciento en comparación con lo reportado en igual periodo de 2012.

(Cifras de enero a octubre de cada año, expresadas en miles)



las empresas pagan entre 15 y 20 por ciento más en costos de operación como consecuencia de la inseguridad.

Pero entre 5 y 8 por ciento se traslada al costo final de un producto o bien y es algo que la población no ha entendido sobre los alcances de estos delitos, explicó Jesús Campos, asesor de contenidos del Logistic Summit & Expo.

"Es finalmente el costo por subsidiar el modelo de operación, no sólo son los robos, sino el costo de hacer frente a la inseguridad con cámaras, custodios, el que el transporte se tenga que detener y no circular en la noche, lo acabamos pagando nosotros los consumidores", sostuvo.

En 2017, los costos directos del robo al autotransporte ascendieron a 82 mil 600 millones de pesos, según un análisis elaborado por la firma Consultores Internacionales

para la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga.

De ese monto, hasta 6 mil 608 millones de pesos los pagan los consumidores finales, con base en las estimaciones.

Víctor Presichi, presidente de la Asociación Nacional de Empresas de Rastreo y Protección Vehicular, que ofrece servicios a compañías, coincidió con este estimado y expuso que en algunos casos se traslada hasta 10 por ciento del costo por inseguridad.

A pesar de que una parte del costo de la inseguridad se traslada al precio final de los productos, la realidad es que la competencia existente en el mercado tampoco permite que el porcentaje sea más alto, sostuvo Leonardo Gómez, director general de ANTP.

Detalló que en los robos que cometen bandas del crimen organizado, se llevan mercancía, pero también, y cada vez de manera más frecuente, los vehículos de carga.

EN RED
elmana.com



ORLANDO 97 CHICAGO 91

Mágica victoria

► **Magic de Orlando se impuso con algunas dificultades a los Toros de Chicago en la Arena Ciudad de México.**

DEPORTES

En la mira

Entre los cargos del Ejército y la Marina que tienen un salario mensual superior al que cobraría el Presidente se encuentran:

SEDENA			MARINA		
GRADO	BRUTO	NETO	GRADO	BRUTO	NETO
Secretario	211,000	130,000	Secretario	231,000	149,000
Divisionario	187,000	129,000	Almirante	197,000	127,000
Brigada	166,000	115,000	Vicealmirante	176,000	113,000
Brigadier	126,000	90,000	Contralmirante	145,000	95,000

Alistan reducción salarial a generales y almirantes

Por Benito Jiménez
Ciudad de México

Los generales y almirantes de las Fuerzas Armadas ganan más de los 108 mil pesos que fijó el Presidente Andrés Manuel López Obrador como tope salarial, por lo que también verán afectados sus ingresos con la nueva política de austeridad.

La legisladora Marybel Villegas, de Morena, advirtió que ese grupo parlamentario alista iniciativas con la finalidad de que esos grados en la milicia no sean inmunes a la reducción de salarios.

En el Ejército y la Fuerza Aérea hay un promedio de 545 generales, mientras que la Marina registra en promedio de 315 almirantes, vicealmirantes y contralmirantes.

Un Divisionario percibe en la actualidad casi 187 mil pesos brutos al mes, menos impuestos, 129 mil pesos netos.

OTROS RANGOS

Uno de Brigada gana 166 mil pesos brutos al mes, menos impuestos, 115 mil pesos mensuales.

El General Brigadier obtiene un sueldo de 126 mil pesos

brutos, menos impuestos, gana 90 mil pesos netos.

En el caso de la Marina, el Almirante posee un ingreso bruto de 197 mil pesos y 127 mil netos; un Vicealmirante un ingreso bruto de 176 mil pesos y 113 mil netos, mientras que un Contralmirante gana un sueldo bruto de 145 mil pesos y 95 mil pesos netos.

En tanto, el Secretario de Marina percibe un sueldo bruto de 231 mil pesos y 149 mil pesos netos, mientras que el del titular de la Defensa Nacional es de 211 mil pesos brutos y 130 mil pesos netos.

Supera PIB turístico a crecimiento nacional

► Durante el año pasado, el Producto Interno Bruto Turístico avanzó 2.9 por ciento respecto a 2016, un incremento que resultó superior al 2.0 por ciento del total de la economía nacional, medida por el PIB, según información del Inegi.

► Los resultados de 2017 permitieron al indicador ligar su tercer año con un incremento arriba de la tasa de Producto Interno Bruto del País.

► Así, el Producto Interno Bruto Turístico logró llegar a ocho periodos comparables con crecimientos a tasa anual, algo que también se dio en la economía total.

FRENTE A FRENTE

EN 2017, el PIB turístico experimentó un aumento relativo mayor que la economía del País y representó 8.7 por ciento del producto nacional.

ECONOMÍA TOTAL Y TURISMO

(Millones de pesos, a precios básicos de 2013)

	PIB nacional	PIB turístico
2016	17,024,456	1,481,626
2017	17,363,660	1,525,025
Var. % anual	2.0%	2.9%



ECONOMÍA ■ PÁGINA 7



9771870230002